

.....Nach der Pause las Karsten Meyer aus seinem ersten Buch „Rotkäppchen GmbH & Co KG“, erschien im Cornelia Goethe Literaturverlag Frankfurt den „Gedichtzyklus um Liebe und Zuneigung“ vor. Was wir schon immer über Rotkäppchens erste Liebe, über des Jägers letzte Liebe und über den Lebensabend eines Wolfes wissen wollten, oder woher der schöne Brauch, am Muttertag Blumen zu schenken, kommt, alles das erführen wir von Karsten Meyer. Dabei kam Karsten Meyer voll aus sich heraus. Mit seiner Mimik, seinen Worten hatte er uns fest im Bann. Es brachte Spaß ihm zuzuhören. Noch stundenlang hätte es so weitergehen können.....

Text: Manfred Sengelmann

Zu Gast beim Bürgerverein: Karsten Meyer



Fast zwei Jahre ist es her, dass Karsten Meyer uns mit seiner Rotkäppchen-Lesung erfreute. Nun endlich gab es ein Wiedersehen. Am 12. November stimmte er uns mit vorweihnachtlichen und anderen Geschichten auf die vorstehende Adventszeit ein. Dabei knüpfte er an Rotkäppchen an. Es folgten eigene Geschichten. Beindruckend u. a. die „Achterbahnfahrt“, „Besuch beim Zahnarzt“ und „Das Kochbuch“. Beim Vorlesen fühlt sich der Zuhörer mittendrin in der Geschichte, so, als ob er diese gerade erlebt. Er ist die Hauptperson. Er empfindet die gelesene Situation. Genauso ist sie. Jedes Wort, jede

Pointe stimmt. Karsten Meyer hat eine wahnsinnige Beobachtungsgabe, die er perfekt in Worte umsetzen kann. Damit werden seine Geschichten so glaubwürdig, so lebendig. Das war wieder ein köstlicher Abend, der leider viel zu schnell zu Ende ging. Wir danken Karsten Meyer für diesen Leseabend.

Foto und Text Manfred Sengelmann